

Pressemitteilung



7. April 2022

Aus dem Osterüberraschungsei geschlüpft - Anröchtosaurus Rex hat das Licht der Welt erblickt

Pünktlich zur Osterzeit werden überall in der Region gerade Osterlämmer geboren. Freude über Nachwuchs der ganz besonderen Art gibt es auch am Generationenplatz in der Nähe des Bürgerhauses in Anröchte. Dort ist in diesen Tagen der Anröchtosaurus Rex geschlüpft. Ab sofort gilt der kleine Dino als attraktiver Selfiepoint.

Das kleine Urzeittier ist kaum zu übersehen. Mit einem freundlichen Lächeln empfängt der Sauriernachwuchs die großen und kleinen Besucherinnen und Besucher des Abenteuerspielplatzes im Herzen Anröchtes. Auch Bürgermeister Alfred Schmidt ist begeistert: „Ich habe mich direkt mit dem kleinen Dino fotografiert und das Bild auf Facebook veröffentlicht. Auf diese Weise können die Kids mit ihren Familien Freunden die schönsten Momente direkt für immer festhalten.“

Das urzeitliche Maskottchen dient ab sofort als Selfiepoint. Übrigens der erste seiner Art in Anröchte. Der Besuch des Spielplatzes ist ein toller Ausflugstipp für die bevorstehenden Osterferien. Und zu gewinnen gibt es auch etwas. Verlost werden zwei T-Shirts (Größe 134 u. 140) mit dem lustigen Dino-Motiv. Weitere Informationen zum Gewinnspiel gibt es im Aushang auf dem Spielplatz am Generationenplatz. Einfach den QR-Code mit dem Smartphone scannen oder auf die folgende Facebook-Seite gehen:

Anröchtosaurus Rex – Der Generationenplatz in Anröchte

Einsendeschluss ist Dienstag, 19. April. Viel Glück beim Mitmachen!